

# *Reporta México muertos por influenza AH1N1*

---



México, 15 dic (RHC) La Secretaría de Salud de México reportó la muerte de 70 personas a causa de la influenza AH1N1 y 11 más por otros virus.

De acuerdo con el reporte citado por el diario Excelsior, se confirmaron mil 236 casos de influenza y los grupos con mayor número de positivos son los que van de 1 a 9 años, seguido por el de mayores de 60 y el de 40 a 49.

La Dirección General de Epidemiología (DGE) de la Secretaría de Salud, informó además que en total van 81 defunciones, de las cuales, el 86,41 por ciento equivalen a ese virus que ocasionó una pandemia en 2009.

Según el reporte semanal se notificaron 300 casos más al acumulado de la actual temporada de influenza estacional 2018-2019 hasta la semana anterior eran de 936.

Esta cifra es la más alta de los últimos seis años, en igual lapso de las temporadas del mal, mientras que el número de defunciones está solamente uno abajo de las 82 que se reportaron en la temporada 2013-2014, la más agresiva después de la crisis de 2009-2011.

Del total de casos confirmados en este período, más de 80 por ciento corresponden a influenza AH1N1, 13 por ciento a la B, 5 por ciento a la A y 1 por ciento a la AH3N2.

Los estados con mayor incidencia de influenza son: Oaxaca, Veracruz, Guerrero, Ciudad de México y Tlaxcala, que en conjunto suman 41,7 por ciento del total. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/178958-reporta-mexico-muertos-por-influenza-ah1n1>



**Radio Habana Cuba**